
EINLADUNG zum ADFC Stammtisch am Donnerstag, 20. Februar 2025 um 18 Uhr im Bistro Turm

Liebe ADFC-Mitglieder und Freunde des Radfahrens in Neuwied,

nachdem in Neuwied seit wenigen Jahren einige Aktivitäten ins Leben gerufen wurden, um das Radfahren mehr ins Bewusstsein zu rücken und auch die Stadt davon zu überzeugen, dass mehr für die Stärkung des Radverkehrs getan werden muss, möchten wir einen Stammtisch etablieren, mit dem in unregelmäßigen Abständen in lockerer Atmosphäre über aktuelle radspezifische Themen gequatscht, Aktivitäten geplant und unsere Arbeit damit insgesamt auf eine breitere Basis gestellt werden kann.

Deshalb lade ich Euch ein zu einem ersten Treffen um 18 Uhr im Bistro Turm in der Museumstr. 10a in Neuwied.

Punkte sollen sein:

- Kennenlernen und Palaver
- Info über den Status Quo „Radfahren in Neuwied“
- Geplante Aktivitäten und Termine 2025
- Info zum ADFC Kreisverband Koblenz Untermosel und ADFC RLP
- Verschiedenes - Fragen und vielleicht Antworten

Da sich zeitgleich der Neuwieder Verein „Ich tu's“ mit seinem OB-Kandidaten Conrad Lunar im Bistro Turm trifft, besteht die Möglichkeit eines fakultativen Austauschs.

Ich freue mich auf rege Teilnahme!

Mit radlerfreundlichen Grüßen



Reiner Geisen
Sprecher ADFC Ortsgruppe Neuwied